

# EKSPOS

## Wakapolresta Mataram Didampingi Wakil Ketua YKB Peringati HUT Ke 42 via Zoom

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

May 23, 2022 - 22:15



Mataram NTB - Wakil Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK didampingi Wakil Ketua Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari (YKB) Cabang Mataram Kota Ny. Susi Syarif mengikuti Zoom Meeting arahan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo Dan Ketua YKB Ny. Juliati Sigit Prabowo dalam rangka Peringatan HUT Ke-42 Yayasan Kemala Bhayangkari di

Aula Gedung Wira Pratama Polresta Mataram.

Dengan tema " Yayasan Kemala Bhayangkari Mendukung Peningkatan Kualitas Pendidikan Dengan Semangat Kebhayangkaraan Menuju Merdeka Belajar ".

Secara Zoom Meeting (Virtual) acara dimulai dengan visual sejarah singkat Yayasan Kemala Bhayangkari yang disaksikan juga oleh pengurus YKB Mataram Kota dan Ketua Ranting se-Cabang Mataram Kota serta Kepala sekolah dan guru TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram. Senin, (23/05).

Sambutan Ketua Pembina YKB Ny. Juliati Sigit Prabowo mengucapkan dengan mengusung tema " Yayasan Kemala Bhayangkari Mendukung Peningkatan Kualitas Pendidikan Dengan Semangat Kebhayangkaraan Menuju Merdeka Belajar " gagasan ini sebagai pendukung Polri dapat menyentuh pendidikan dengan kebhayangkaraan pada peserta didik, ucapan terimakasih yang sudah membangun YKB dan harapan kedepan agar YKB terus berprestasi serta selamat ulang tahun YKB ke-42, ucap Ketua Pembina YKB Ny. Juliati Sigit Prabowo.

Kapolri dalam sambutannya mengucapkan, " terimakasih dan mengapresiasi kepada Bhayangkari yang selalu mendukung tugas-tugas Polri, ulang tahun YKB selalu saya ingat karena bersamaan dengan ulang tahun saya, saya bangga setiap tahun YKB selalu berkembang, dengan gagasan menuju merdeka belajar di Hari HUT YKB ke-42 dapat mendukung peningkatan kualitas merdeka belajar melalui kebhayangkaraan pendidikan, semoga YKB dapat mandiri kedepannya, ucap Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo.

Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo SH menambahkan HUT YKB ke 42 tahun ini dihadiri langsung Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK bersama Wakil Ketua Pengurus Yayasan Cabang Mataram Kota Ny. Susi Syarif, didampingi Ketua Bidang masing-masing, Ketua Ranting se-Cabang Mataram Kota dan Kepala sekolah dan guru TK Kemala 01 Mataram sesuai tema melalui kebhayangkaraan untuk meningkatkan kualitas pendidikan yang selama ini terus berupaya menuju merdeka belajar, kegiatan dilanjutkan dengan syukuran melalui pemotongan tumpeng oleh Wakapolresta Mataram.(Adb)